

Des fleurs par milliers ce week-end



Les Kiwanis seront de la fête parmi les quelque 50 exposants de la Fête des fleurs. Un week-end pour les passionnés de jardinage et les amoureux des fleurs. PHOTO M. L.

C'est ce dimanche 24 avril que se tiendra la traditionnelle Fête de la fleur dans les rues de la commune.

Le printemps revient, le soleil reprend sa place, et les fleurs et les arbustes vont, le temps d'un week-end, transformer les rues en un immense parterre coloré.

Cette fête organisée par l'UCIAB (Union des commerçants et artisans de Barsac) depuis dix ans, est aussi l'occasion de promenades et réunions familiales.

On y trouvera tout ce qu'il faut

pour les plantations, fleurs, légumes, arbustes fruitiers et décorations, ainsi que le matériel nécessaire pour jardiner.

Des animations

Cette journée sera animée par la banda des Cadets de Béguey-Cadillac accompagnée des traditionnelles majorettes. Pour les amoureux du passé et les passionnés d'automobiles, une exposition de voitures anciennes.

Quant aux chineurs, ils pour-

ront rechercher « la perle rare », toute la journée au vide-greniers qui se tiendra dans les rues annexes.

Une restauration sur place est prévue.

Michel Laville

Ouverture de 8 heures à 19 heures. L'inauguration se fera à 11 heures, départ devant la Boucherie Éric. Apéritif dans les jardins de la mairie offert par la commune. Renseignements 05 56 27 10 40 ou 06 15 46 48 74.